
 
 
vakuumfinder.de ist der Online Shop für Vakuumbauteile und Vakuummesstechnik - made in Germany 
und direkt vom Hersteller.  
Im Shop werden über 3200 Produkte wie z.B. standardisierte und genormte Bauteile, 
Sonderkomponenten, Messgeräte, Vakuumkammern sowie Komplett Thermal-Vakuumsysteme 
angeboten. Ein klarer Vorteil von vakummfinder.de ist die übersichtliche Produktauswahl, die zügige 
verbindliche Erarbeitung eines Angebotes sowie eine unkomplizierte Bestell- und Versandabwicklung. 
Kleine und mittelständische Fachunternehmen, die für Produktion, Wissenschaft und Forschung 
bereits seit mehreren Jahren qualitativ hochwertige Bauteile und Geräte entwickeln und produzieren, 
nutzen vakuumfinder.de als zeitgemäßen Vertriebskanal und bieten ihre Produkte online in bester 
Qualität und zu Herstellerpreisen an. 
 
vakuumfinder.de sind: 
 
emios Technologies GmbH aus Jena (www.emios.de) 

Standard- und Sonderkomponenten für Halbleiter- und Vakuumtechnik - emios fertigt und liefert 
schnell und präzise mit Fokus auf den maximalen Kundennutzen. 
 

VPD - Vakuum- und Präzisionsteilefertigung Dresden GmbH aus Dresden (www.vpd-gmbh.de) 

Technologisch anspruchsvolle Einzelteile und Baugruppen sowie Bauteile mit komplexen Geometrien - 
VPD gewährleistet Fertigungsverfahren aus einer Hand und steht für beste Qualität. 
 

JEVATEC GmbH aus Jena (www.jevatec.de)  

Entwicklung und Herstellung von Vakuummesstechnik - JEVATEC bietet ebenso Service rund um 
Vakuumanlagen und –pumpen an. 
 

Kaon GmbH aus München (www.kaon-tech.de) 

Kryo-und Vakuumsysteme – Kaon bietet kundenorientierte Komplettlösungen samt Konzipierung und 
Technologieberatung für Thermal- Vakuumkammern und Kryostate weit unter 1 Kelvin. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Vakuumfiinder.de is the online-shop for vacuum components and vacuum technologies – Made in 
Germany and directly from the manufacturer. We have over 3200 products, including typical 
standards and normed parts, specialised parts, measurement instruments, vacuum chambers and 
even complete thermal-vacuum and cryogenic systems. The major advantages of vacuumfinder.de is 
the clear and straightforward product layout, the fast generation of quotes, and an uncomplicated 
order and shipping process. Small and mid-sized businesses, producing for science, research and 
production have been using vacuumfinder.de for years as a modern, high-quality, sales and marketing 
channel, offering their products online at their prices.  
 
vakuumfinder.de are: 
 
emios Technologies GmbH aus Jena (www.emios.de) 

Standard and special components for semiconductor and vacuum technology – emios manufactures 
and delivers quickly and precisely with a focus on maximum customer benefit. 
 
VPD - Vakuum- und Präzisionsteilefertigung Dresden GmbH from Dresden (www.vpd-gmbh.de) 

Technologically demanding individual parts and assemblies as well as components with complex 
geometries - VPD guarantees manufacturing processes from a single source and stands for best 
quality. 
 
JEVATEC GmbH from Jena (www.jevatec.de) 

Development and production of vacuum measurement - JEVATEC also offers service around Vacuum 
Systems and Vacuum Pumps. 
 
Kaon GmbH from München (www.kaon-tech.de) 

Cryogenic and Vacuum Systems - Kaon offers customer-oriented complete solutions including design 
and technology consulting for thermal Vacuum Chambers and cryostats far below 1 Kelvin. 


